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O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Declaro aberta a 29ª reunião

da Comissão Parlamentar de Inquérito destinada a apurar a regularidade do contrato

celebrado entre a CBF — Confederação Brasileira de Futebol e a Nike. Encontram-

se sobre as bancadas cópias da ata da 28ª reunião. Indago aos Srs. Deputados se

há necessidade da leitura da referida ata.

O SR. DEPUTADO EDUARDO CAMPOS - Solicito a dispensa da leitura, Sr.

Presidente.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Solicitação do Deputado

Eduardo Campos. Está dispensada a leitura da ata. Em discussão a ata. (Pausa.)

Não havendo quem queira discuti-la, em votação. Os Deputados que a aprovam

permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovada. A presente reunião de audiência

pública foi convocada para tomada de depoimento do Sr. Afonso Martins Costa

Filho, empresário, e para a apreciação de requerimento do Sr. Deputado Jurandil

Juarez, do Sr. Deputado Pedro Celso, convocando o Sr. Edno Nazareth Filho,

Edinho, ex-jogador de futebol. Convido para que tome assento à Mesa o Sr. Afonso

Martins Costa Filho. Informo aos Srs. Deputados que o Sr. Afonso Martins Costa

Filho se faz acompanhar do seu advogado, Sr. Alberto Rollo, a quem peço que tome

assento junto à bancada. Srs. Deputados, como é de conhecimento de todos, esta é

a primeira reunião que esta Comissão Parlamentar de Inquérito realiza já sob a

Presidência do recém-eleito Presidente da Câmara dos Deputados, Deputado Aécio

Neves, a quem esta Presidência, mesmo não tendo sido eleitor de S.Exa., porque

votou no Deputado Aloizio Mercadante, tem a honra e a satisfação de cumprimentar,

porque S.Exa., eleito, passa a ser o Presidente de todos os 513 Deputados desta

Casa. Em nome da Comissão, eu tenho certeza, desejamos ao Deputado Aécio
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Neves êxitos na sua grandiosa e desafiante tarefa de presidir esta Casa. Passo a ler

o termo de compromisso oral assinado pelo Sr. Afonso Martins. Faço, sob a palavra

de honra, a promessa de dizer a verdade do que souber e me for perguntado. Sr.

Afonso, este é o procedimento regimental nosso aqui, antes dirigindo o

agradecimento da Comissão pela usa presença nesta Casa e aqui nos nossos

trabalhos. Inicialmente, o senhor dispõe do tempo inicial de até 20 minutos, durante

os quais não poderá ser interrompido nem conceder apartes e, durante esse tempo,

o senhor faz a sua exposição inicial sobre o tema de investigação desta Comissão.

Em seguida, nós passaremos a palavra ao Sr. Deputado Silvio Torres, que é o

Relator da Comissão, e, em seguida, aos demais Srs. Deputados, para que lhe

dirijam as perguntam e para que o senhor possa, naturalmente, respondê-las. Então,

passo, inicialmente, a V.Sa. a palavra pelo tempo de até 20 minutos. Tem V.Sa. a

palavra.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Muito

obrigado, Srs. Deputados. Eu estou aqui convocado, e com o maior prazer, para

dizer tudo, realmente tudo o que eu posso fazer, que eu puder fazer para ajudar esta

Comissão Parlamentar de Inquérito. Chamado a depor perante V.Exas., eu dou-me

conta que são dois, os dois temas principais sobre os quais eu deveria falar. O

primeiro deles é a intermediação e obtenção de passaportes supostamente falsos

para jogadores brasileiros. O segundo é a intermediação na venda de jogadores

brasileiros menores para o exterior. Bem, sobre os jogadores menores, em absoluto,

em nenhum momento na minha vida, sozinho ou em companhia de outros

empresários, eu levei garotos para o exterior. Essa é a número um. Sobre os

passaportes falsos: por meios que pensava na época serem normais e legais, eu

realmente ajudei alguns empresários brasileiros na obtenção de três ou quatro
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passaportes de jogadores, entre eles Jéda, que estava em processo de venda para

o exterior. Não havia na época, pelo menos na nossa visão, na visão empresarial,

nenhuma ilegalidade nessa obtenção. Eu tratava com os despachantes que eu vou

passar pra vocês, o Sr. Domingos Djalo e Jota Caldeira, que vinham ao nosso

encontro, meu e de outros vários empresários de futebol no Hotel Altesi, de Lisboa,

de propriedade de um ex-Presidente do Benfica, se não me engano é Dom

Fernando o proprietário do hotel. A gente tinha que preencher requerimentos, como

eu vou passar pra V.Sas., os senhores, os anexos com custas de documentos que

provam que esses documentos saíam de dentro da polícia portuguesa. Isso é

interessante para vocês. Eu sou culpado de ter sido enganado num procedimento

que parecia legal. Os passaportes eram falsos? Pelo que se sabe hoje os

passaportes..., na época... Desculpe, pelo que se sabe hoje, os passaportes não

eram falsos. Eram feitos por gente interna da polícia de Portugal etc., etc. Houve

jogadores que entraram, inclusive com esses documentos, e saíram de vários

países com esses passaportes sem nunca terem sido barrados. E outra coisa:

quando o jogador, ele recebia esse passaporte, inclusive na Itália, no caso o jogador

Jéda, na Itália existe o que se chama de permesso de soggiorno. Isto é, o jogador

tem que pegar o passaporte, levar para a questura, que é a Polícia Federal deles, e

fica lá um dia, não sei quanto tempo que ficam, e eles devolvem ao clube. E isso não

aconteceu em nenhum caso. Quer dizer, quando as coisas aconteceram, depois que

houve aquele segundo check-in, que realmente descobriram todas essas

ilegalidades. Essa investigação, por incrível que pareça, começou em abril do ano

passado, sobre o jogador Veron, Juan Sebastião Veron, da Lazio. Que eu tenho aqui

os recortes dos jornais, foi de abril de 2000. Eu acho o seguinte: se a Magistratura

italiana tivesse agido com a firmeza que vocês estão agindo agora, o Senado
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italiano, nada disso teria acontecido depois. Porque teria tempo. A gente teria

descoberto em tempo. Essas pessoas estão no futebol e teríamos..., seria um alerta

pra gente, a gente não teria se metido nessa confusão toda. Então, vocês estão de

parabéns, porque às vezes, muitas vezes, eu falo isso do coração, falam que nossa

Justiça é lenta, que o nosso é isso, é aquilo. Mas, pelo que..., meus trinta anos que

eu morei no exterior, eu sinto do coração que vocês estão adiantados em relação a

eles. E vocês estão de parabéns por ter feito isso. Porque se tivesse acontecido

isso... Por exemplo, o caso do jogador Veron em abril. Óbvio, se saiu em abril no

jornal, é de dois a três meses antes, a Magistratura italiana sabia, e ninguém foi

comunicado. Então, o que acontece? Inclusive o jogador Feron, já sabe que faz 14

meses que está com esse processo na Justiça italiana. Ontem foi reenviado por

mais dois meses, porque não havia um “translador” em italiano para espanhol dentro

da Magistratura italiana. Eu acho que é estranho, e eu gostaria de dizer isso, porque

eu acho que vocês, V.Sas., desculpe, estão fazendo um trabalho e estão de

parabéns pelo que estão fazendo. Inclusive há centenas de jogadores envolvidos,

não só de países sul-americanos, como do leste europeu. Eu tenho aqui todas as

reportagens que falam todo esse histórico que eu falei pra vocês, agora. Eu acho

que talvez isso aconteça, porque eu acho que há gente dentro do Governo envolvida

nessa história, principalmente de Portugal. Inclusive, eu sinto isso também nos

próprios contatos que eu tive lá. No mais, muito obrigado. Eu estou à disposição de

vocês, desculpe, Excelências, não estou acostumado, à sua disposição para

qualquer pergunta que possa ajudar a vocês, a V.Exa.

O SR. PRESIDENTE(Deputado Aldo Rebelo) – Muito obrigado, Sr. Jimmy

Martins pelas suas..., Sr. Afonso Martins pelas suas informações iniciais. Passamos



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

5

agora a palavra para as suas perguntas ao Relator da Comissão, Deputado Silvio

Torres. Tem V.Exa. a palavra.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sr. Jimmy Martins, qual é a atividade

do senhor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu faço

intermediação. Não sou realmente um empresário, eu faço... Porque, meu histórico é

que eu, praticamente, eu tenho quarenta e nove anos, eu passei quase trinta anos...,

nesses trinta e dois anos no Brasil eu passei três, quatro anos. O resto eu passei

entre Estados Unidos, França e Itália. Então, devido eu... Por isso é que meu

português...Às vezes até a gente até esquece algumas coisas, de trinta anos...

Então, como eu falo diversos idiomas, eu sempre, às vezes, ajudo algum empresário

em algumas coisas lá, alguma intermediação. Eu tenho bons contatos, lá, por ter 30

anos na Europa, entre Estados Unidos e Europa.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor tem essa atividade há 30

anos, é isso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, atividade

há trinta anos não. Essa atividade, praticamente, começou nos últimos dois, três

anos. Mas eu tive outras atividades antes disso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Há três anos apenas que o senhor

passou a ter essa atividade de intermediação?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Praticamente

é, praticamente é, perfeitamente de intermediação.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Antes disso qual era sua atividade?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Bem, eu

trabalhei... O senhor sabe, quando a gente sai do Brasil jovem, você faz de tudo. Eu
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saí do Brasil eu tinha 17, 18 anos. Eu trabalhei nos Estados Unidos em todos os

trabalhos manuais que um emigrado pode ser feito. Trabalhei em todos os setores.

Tive nos Estados Unidos por quatorze a quinze anos. Dos Estados Unidos fui pra...,

voltei ao Brasil, fiquei no Brasil dois, três anos, e depois fui pra Europa, onde fiquei

quase seis anos. E, agora, de um ano pra trás voltei ao Brasil.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas a atividade que o senhor exercia

nesse período, o senhor poderia...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É o que eu

falei, são diversas atividades, Excelência. Por exemplo, nos Estados Unidos eu

cheguei a lavar prato, no começo. A verdade é essa. E depois, eu trabalhei numa

loja... Nos Estados Unidos te dá possibilidade de você progredir nos negócios. Eu

tive lojas de sapato, eu sou praticamente de Franca, não sei se você conhece,

capital do calçado, eu tinha o know-how mais ou menos da coisa, e durante quase

quinze anos eu tive essa atividade. Aí eu voltei ao Brasil, fiquei aqui dois anos. Eu

pensava em me estabelecer no Brasil. Mas aí, devido a fatos particulares, eu resolvi

voltar e fui para a Itália, onde haveria a Copa do Mundo de 90, que eu teria a

curiosidade de vê-la. E resolvi ficar na Itália, onde há diversas atividades. Eu fui

gerente de hotéis, eu trabalhei em diversas atividades, muitas vezes como free

lance.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas quando é então que o senhor se

ligou ao futebol? Antes disso, antes desses três anos, como é que o senhor foi

entrar no futebol, então? De repente há três anos atrás o senhor resolveu fazer a

intermediação, não teve...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não foi

assim de repente... , não foi assim tão de repente. O brasileiro, às vezes..., sempre
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tem aquela paixão por futebol que vem na gente. Então, a gente sempre tá ligado,

de uma maneira ou outra, ao futebol. O que acontece... Quando eu estava na Itália,

no começo dos anos 90, havia jogos da seleção dos jogadores italianos, brasileiros,

residentes na Itália, e jogava Taffarel, Dunga. Aquela turma que foi campeã em 94

praticamente estava na Itália naquela época, né? E havia um empresário japonês

que organizava esses jogos lá. E eu comecei ali a ficar amigo dos jogadores e eu

fazia um tipo de uma..., organizava pra eles ônibus, hotéis, às vezes. E é ali que eu

comecei mais ou menos a trabalhar indiretamente com o futebol.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Através desse empresário japonês?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não é,

não é através dele. É que, quando eu ... Ele tinha todos esses jogos. Todos os

jogadores que estavam na Itália — eram quinze ou dezesseis jogadores — que

faziam os amistosos todos lá, inclusive o atleta Zico, que às vezes ia participar. E ali

que a gente começa a fazer amizade. Futebol é isso, né? A gente começa mais com

amizade: amigo desse ou daquele jogador. Mais ou menos assim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Agora, do Brasil, tem alguém que o

senhor..., que o ajudou no início dessa sua carreira de intermediador? O senhor

conhece algum jogador de futebol?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Algum técnico? Algum dirigente?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não. No

Brasil... Meu contato... Eu não tenho... O que eu falei com o senhor: eu tenho mais

no exterior. No Brasil, sempre algumas pessoas... Como eu não... Eu praticamente

não vinha muito ao Brasil, entendeu? Meu..., meu caso era mais lá fora. Eu era mais
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olheiro pra algum clube lá fora que precisasse de alguma coisa, algum dirigente...

Era mais ou menos nesse sentido.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - O senhor era olheiro pra quem? Pra

quem que o senhor...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não era..., não

era oficial olheiro, porque no futebol não é dessa maneira, V.Exa. É mais estar no

lugar certo na hora certa, vamos dizer assim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Mas então? Mas olha: eu quero insistir

pra ver se a gente consegue evidenciar uma coisa assim palpável da sua atividade

na intermediação, porque o senhor não..., o senhor não está assistindo um jogo lá,

um torneio, e de repente o senhor vira intermediador de futebol.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sei.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - No futebol, eu também acho... Eu

conheço futebol, acho que muita gente sabe que não é assim. O senhor, de uma

hora pra outra, o senhor não deixa de vender sapato e vai ser agente de futebol...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não é...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - ... se não tiver ligado a alguém no

futebol.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - É essa..., é essa pessoa que eu queria

que o senhor falasse quem é no Brasil ou fora do Brasil.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não é,

não é... Eu não tenho ninguém no Brasil. Sinceramente, não..., não existe assim...

Eu não tenho nenhum..., assim, dizer que eu... O último que... , de um ano, dois
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anos pra cá, que eu trabalhei foi com o Sr. Bernardo Chlaem, que foi agente FIFA.

Foi o que eu trabalhei nos últimos dois anos.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Foi ele, então, quem introduziu o

senhor nessa área.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não digo que

introduziu, mas entramos juntos, porque ele também começou na mesma época,

né? Ele tinha um jogador que foi para Portugal, eu acho, na época.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - E o senhor trabalha ainda em

sociedade com o Sr. Bernardo Chlaem?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – De... de cinco

meses pra cá tá difícil trabalhar, né?

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Não. O senhor dizendo se... O senhor

ainda trabalha, se o senhor já se desligou da sua sociedade com ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não é a

sociedade. Era simplesmente um acordo que a gente tinha de intermediação, porque

não existe... No, no futebol, às vezes, é palavra. Futebol é palavra.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Sim, uma sociedade informal, digamos

assim.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É, pode dizer

que sim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Sociedade informal.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Pode dizer

que sim. Pode dizer que sim.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - O senhor tinha algum documento que

o ligava ao Sr. Bernardo? O senhor tinha algum... alguma coisa de papel passado,

um documento?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Alguma identificação sua com ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, era mais

uma formal da gente — palavra, “palavrado” — que toda intermediação que havia, é

óbvio, a gente trabalhava junto, não em tudo, mas em algumas coisas.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Mas o senhor tinha o endereço em

comum com ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não,

porque eu morava no exterior; ele mora em São Paulo.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - O senhor não tinha um cartão com

ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tinha. Eu

tinha um cartão.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - E esse cartão não dava o endereço

seu e dele lá?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, esse

cartão dava o endereço da minha casa em São Paulo.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Constava o nome do Sr. Bernardo

Chlaem.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É, porque ele

é agente FIFA. Eu estava como se fosse um assistente praticamente.



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

11

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - O Bernardo..., o Sr. Bernardo ainda é

agente FIFA?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu acho que

sim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - E o senhor continua sendo parceiro

informal dele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, nesse

momento não, não mais. Depois que... desses fatos não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, nós podemos pensar que foi

ele que, junto com o senhor..., ele começou junto com o senhor essa atividade, ele

é... era um agente FIFA e o senhor um olheiro dele? Podemos considerar dessa

forma?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É, pode dizer

assim, pode dizer assim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - E dessa maneira o senhor manteve

relação com clubes de futebol no Brasil?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, clubes

de futebol não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Com dirigentes de futebol?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não. Era ele

que tinha os contatos no Brasil; meus contatos eram no exterior.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não tinha nenhum contato, o

senhor não fazia contato diretamente no Brasil com nenhum dirigente de futebol, de

nenhum time de futebol?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não, não.

Direto, não, direto, não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O time União São João de Araras o

senhor conhece?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Conheço,

conheço.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor conhece o Presidente?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu tive

oportunidade de conhecê-la uma vez em Lisboa, em Portugal, uma vez.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E essa oportunidade se deu por que

motivo?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Foi quando

houve essa situação do Antônio de Oliveira e dessa documentação que foi feita em

Portugal.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Oliveira é o Careca?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O Careca não é dirigente de um time

de futebol?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, que eu

saiba ele tem uma escola de futebol. Tem um time de futebol também.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Em Campinas? O senhor nunca...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu nem sei

que divisão que é.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas o senhor conhece? O jogador

Edmar, ex-jogador Edmar, o senhor conhece?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Conheço,

conheço o Edmar. Conheço o Edmar também.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Muito bem. O senhor teve contato

com os dois?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tive contato

com o Careca e tive algumas conversas com o Edmar.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor... Foi o senhor que procurou

o Sr. Mário Pavan para oferecer serviços nessa área de passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não é o

meu trabalho.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor procurou o Careca para

isso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não

procurei.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor procurou o Edmar para

isso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, como é que se deu esse

contato, então, do senhor com eles para cuidar desses passaportes?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Esses

contatos foram feitos porque...Por exemplo, em fevereiro houve o Torneio de

Viareggio, e eu estava lá, no torneio. É um torneio...

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Aliás, esse torneio está

sendo realizado agora.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Agora, neste

momento. É um torneio que reúne as melhores equipes do mundo. Eu estava lá com

os olheiros dos clubes ingleses, como acompanhante, e tive a oportunidade de ver

dois, três, jogos. Não tive a oportunidade de falar com o Antônio, porque conheço o

Antônio desde 90, 89, por aí, 90.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Antônio é o jogador Careca.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Desculpe,

porque na Itália se fala o primeiro nome e eu estou acostumado.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Não, é só para identificar.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – E, então, foi

nessa época que eu estive nesse torneio, conversando com diversas pessoas. E

depois o time foi a Barcelona para o jogo do Brasil em março. Em Barcelona eu

conheci uma pessoa que trabalhava eu acho que com os jogadores, eu não sei a

função dele...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Poderia falar o nome da pessoa, por

favor.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Márcio Araújo.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Márcio Araújo? Ele é...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É um cidadão

português, pelo que eu sei. Eu não tive muito contato com ele, né, e que ele me deu

o telefone. Foi quando surgiu esse fato de que se você precisasse de qualquer coisa

em Portugal, em sentido de documentação, no sentido de qualquer documentação,

que procurasse esses dois despachantes em Portugal. E me deu o nome desses

dois despachantes. E ficou aquilo na minha cabeça. É óbvio, no mínimo devo ter

comentado com algumas pessoas sobre esse caso, e lá para o dia 15 ou 16 de
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março, não me lembro, recebi uma chamada do Antônio no meu celular. Respondi.

Inclusive fazia muito tempo que eu não falava com ele. E ele simplesmente me

perguntou sobre a possibilidade de que se tivesse alguma conexão em Portugal, de

algum despachante, sempre legalmente, ele nunca exigiu de mim nada ilegal, isso

eu posso dizer do Antônio que...Isso eu posso dizer com 100% de firmeza. E eu

falei: não, eu posso perguntar para essas pessoas que eu tive a oportunidade de

conhecer. E aí eu perguntei a essas pessoas, então, manda a documentação. O

Antônio mandou a documentação. Inclusive eles eram até um pouco chatos em

certo ponto porque eles exigiam tudo. Eles queriam nascimento de avô, de avó, uma

documentação total, praticamente um volume de documentos. Inclusive tem aqui um

documento que eu vou passar para vocês que eles me exigiam. E não é uma coisa

assim de um dia, não. Essa situação aí demorou quatro ou cinco meses, essa

situação dessa ajuda que eu fiz ao Antônio. Foi situação de quatro a cinco meses,

não foi situação assim de um dia para o outro. E naquela época a gente nem... É

uma coisa que..., despachantes assim a gente sempre confiou, né? A gente sempre

confia. É uma coisa que a gente sempre faz, inclusive no Brasil, né? Então, a gente

nem duvidava da integridade dessas pessoas.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor disse que não encontrava o

Careca desde 1990 e depois voltou a encontrá-lo nesse torneio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Eu

conheci ele.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor conheceu...

 O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu conheci ele

quando ele estava na Itália. Ele fazia esses jogos desde 88, 89...
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E depois o senhor voltou a encontrá-

lo quando?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Depois. Agora,

praticamente dez anos depois.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas onde? Agora, aqui? Agora onde?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, foi

quando ele... Foi nessa situação dos documentos..., que ele pediu pra fazer esses

documentos.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sim, mas o senhor não o via há dez

anos e ele telefonou pro senhor...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) Não, porque...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - ... para perguntar se o senhor podia

ajudá-lo a conseguir..., o senhor conhecia algum despachante que pudesse ajudá-lo

a conseguir passaportes para dois jogadores que ele queria levar para a Itália?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente.

Por que? Porque no futebol todo mundo conhece todo mundo indiretamente. O

senhor está no futebol e o senhor sabe disso. E ele sabe, ele sabia que eu estava na

Itália de muitos anos, ele me conheceu na Itália e na Itália muita gente me conhece.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sim, mas ele pediu para o senhor

arrumar passaporte italiano?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Tanto que no

Brasil pouca gente me conhece.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Ele pediu para o senhor arrumar

passaporte, documentação italiana?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Ele pediu

pra mim ajudar ele a conseguir a documentação legal.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sim, mas o senhor estava na Itália e

da Itália, então, o senhor resolveu ajudá-lo a conseguir uma documentação em

Portugal....

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Através desse

despachante de Portugal.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - ...em Portugal que o senhor tinha

conhecido porque tinha recebido um cartão dele na Espanha?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Na Espanha.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Muito bem. O senhor nunca tinha

trabalhado com passaporte ou nunca tinha?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não era conhecido como

alguém que fizesse isso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Nunca...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E como o Careca foi se lembrar do

senhor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Porque, eu

acho – eu não tenho o seu número. O senhor pode perguntar pra ele, né?

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Não, eu estou perguntando...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu acho,

V.Exa...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Como o senhor acha?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu acho o

seguinte: como houve aquele Torneio de Viareggio, em março, ele ficou sabendo

que eu estava lá. Eu não tive oportunidade de falar com ele, porque o torneio é

disputado em oito cidades, você não pode ver todo mundo. Então, o meu

emissário..., queria ver os jogadores italianos e eu queria ver jogadores brasileiros.

Então, ele ficou sabendo que eu estava lá naquela época, na época de... acho que

foi em fevereiro. E através de algum agente que estava lá e que trabalhe com ele, eu

posso ter comentado alguma coisa. Eu calculo que foi isso. Eu acho que foi isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Esse agente que estava lá, ele era

brasileiro ou ele era...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Eu não

sei o nome do agente. Quer dizer, alguns agentes..., porque quando você vai num

lugar desse você conversa com mil pessoas, o senhor sabe, e às vezes você dá

cartão pra pessoa que, às vezes, até não é do futebol.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Bom, a história agora ela tem mais

um detalhe. Então, o Careca se lembrou do senhor... O senhor não o viu quando

estava no torneio? O senhor não se encontrou com o Careca?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não vi ele no

torneio.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, ele se lembrou do senhor

porque um agente falou com o senhor...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu calculo que

foi isso.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - E o senhor é uma pessoa que nunca

tinha tirado documento pra ninguém, mas o Careca achou que o senhor podia ajudá-

lo?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - O Careca não

veio e falou pra mim se eu fiz ou não. Ele perguntou o que eu estava fazendo, tal e

tal e depois ele perguntou pra mim se eu podia ajudá-lo. Eu falei: bem, se for meios

legais eu podia ajudá-lo a obter os documentos.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, o senhor ia fazer isso por

amizade ao Sr. Careca?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não

exatamente. Eu não vou dizer aqui porque eu acho que é uma mentira alguém falar

uma coisa dessa. Ajudei por quê? Por que ele tinha outros jogadores – ele falou pra

mim que tinha trinta ou quarenta jogadores – e a minha intenção era poder trabalhar

com esses jogadores. Eu não tinha nenhuma conexão no Brasil assim forte e ele

poderia ser a minha primeira conexão, talvez, no futuro.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, o senhor confirma que a

iniciativa de procurá-lo foi do Careca?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Foi do Careca.

Mas ele nunca – nunca – pediu pra mim fazer nada ilegal. Isso eu falo para os

senhores, Excelências, pois eu nem sabia. Ele nunca falou pra mim que era ilegal...

Sempre eu tinha opinião, eu tinha a impressão que era legal e ele também teve.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E aí ele pediu... Como que foi, então,

a sua negociação com ele? Ele falou: olha, o senhor me ajuda, eu vou mandar os

documentos e o senhor providencia o passaporte. É isso? Ele pediu ao senhor que

providenciasse os passaportes portugueses para esses jogadores?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Exatamente.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Para os jogadores?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Com as

documentações.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E o senhor sabia se havia

necessidade ou não desses passaportes portugueses para poder atuar no time da

Itália?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Naquele

momento não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não sabia? Nem

desconfiou?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Naquele

momento, não. Naquele momento, não. Porque, como eram jogadores

desconhecidos, eu nem conhecia esses jogadores, eram jogadores, me parece, de

dezenove, vinte anos, algo assim...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Não, mas se... Não é questão de

conhecer o jogador ou não. Estou perguntando se o senhor conhecia a lei e as

regras do futebol europeu.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Regras do

futebol europeu eu conheço.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, o senhor sabia que um jogador

brasileiro que tivesse um passaporte português ele teria mais facilidades para

conseguir uma equipe, uma equipe na Europa?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Isso eu sabia.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor sabia?



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

21

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Isso eu posso

dizer com firmeza que sabia, sim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor sabia também que esse

jogador..., valeria mais o seu passe se ele tivesse o passaporte comunitário?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, isso não.

Isso não. Porque normalmente... Isso eu não sabia. Naquele momento eu não sabia.

Posso afirmar que não sabia naquele momento.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas o senhor estava no negócio já há

algum tempo,...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Hum, hum.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – ... vivendo na Itália, e o senhor quer

dizer a nós que não sabia que existia isso no mercado onde o senhor trabalhava?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não

naqueles..., naquele caso específico. Pode até ter existido em outros casos. Naquele

caso eu não sabia.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Não, não é um caso específico; é um

caso geral na Itália.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Porque eu...,

eu não tinha acesso aos contratos dele, foi uma coisa dele, então, realmente eu

poderia...Talvez ele nem me diria, né?

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não sabia?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não sabia.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Muito bem. O senhor não sabia que

existia essa questão?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu sabia que

existia a... a cláusula de jogadores europeus sim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Não, a questão do passaporte o

senhor disse que não sabia, mas, no entanto, o senhor faz aqui na menção no seu,

na sua introdução aqui sobre o problema do Veron, que há já três anos que existia.

Obviamente, então, o senhor tinha conhecimento que ele se utilizava no passaporte

falso para jogar, porque o senhor estava na Itália e esse assunto foi conhecido na

Itália. E depois o senhor não sabia quando isso foi falado através do Careca que os

dois jogadores brasileiros que iriam pra Itália?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, o caso

do Veron é um caso do passaporte italiano que até hoje não se provou se é falso ou

não. Tanto que já faz quatorze meses, a Magistratura italiana está investigando.

Esse é o fato um. O fato dois é que, naquele momento, não tinha sido nenhum

passaporte português com problemas na Europa, até aquele momento. Aquele

momento, o primeiro momento surgiu — eu acho — depois, com o jogador Edu, se

não me engano.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Não, o do Veron já tinha sido

divulgado.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Divulgado,

mas não tinha sido provado.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Quando se divulgou o senhor tomou

conhecimento?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tomei

conhecimento.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Tomou conhecimento.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tomei

conhecimento.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E quando o senhor tomou

conhecimento, o senhor não soube que havia essa questão do passaporte

comunitário valer como documento de entrada que valoriza o passe?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, isso de

valorizar passe, de aumentar, isso é uma coisa dos clubes europeus. Não tem nada

a ver.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Que o senhor sabia que existia?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu sabia que

existia isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sabia que existia.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sabia que

existia isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, quando o senhor conseguiu

esses passaportes para o Careca o senhor sabia.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu não

consegui. Eu usei uma intermediação em Portugal, no escritório do despachante,

que tem até endereço, rua e tudo.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, o senhor estava ciente disso.

Agora, o senhor tinha alguma vez conseguido passaporte para outro jogador?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, nunca.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Foi a primeira experiência sua?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Foi, foi.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor nunca tinha providenciado

documentação...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – ... de passaporte para nenhum

jogador brasileiro ou estrangeiro, para entrar na Europa?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não, não.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E o senhor, quando foi procurar essas

duas pessoas que o senhor procurou em Portugal, o senhor tomou conhecimento,

como o senhor disse, que era só preencher essa documentação — não é isso? —,

que aqui tá anexada, né?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim, sim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – É isso que o senhor.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim, sim, sim.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Deram essa, deram esses

documentos para o senhor mandar para o Brasil...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) — Sim,

exatamente.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – ... a serem preenchidos.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E o senhor mandou então, o senhor

fez o contato com o Careca e remeteu essa documentação. A minha pergunta é a

seguinte: quando o senhor recebeu isso daqui, eles disseram para o senhor que

custaria quanto para providenciar a documentação?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Na média...,

na média de, mais ou menos, seriam 15 a 16 mil reais mais ou menos, por aí. Na

média.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Quinze a 16 mil reais é o que custa

para conseguir, para se obter um passaporte em Portugal?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, esse é o

preço do despachante. Foi o que me pediu pra fazer esse passaporte, essa

documentação.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas o senhor achou que esse era um

preço..

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não era eu

que ia pagar.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – ... normal?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu

comuniquei. Óbvio que não. Eu comuniquei ao Antônio e ele falou que ia precisar do

passaporte, se fosse legal. Eu consultei eles, eles pediram uma série de

documentações, disseram que seriam reais e me disseram que em Portugal demora

de um ano a um ano e meio, pelo menos, e que...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Demoraria um ano e meio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Um ano e

meio. Que num prazo curto, de quatro a cinco meses, custaria isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Ah, então a justificativa para o preço

ser tão alto...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – ... é que conseguiriam apressar a

emissão do passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Exatamente.

Exatamente.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E esse valor o senhor comunicou ao

Careca com essas informações adicionais?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – O senhor

imagina: se eu soubesse naquele momento que havia essa diferença, óbvio eu teria

falado bem mais do que isso. Eu não sabia.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sim, mas o senhor sabia o que na

época, então, quando o Careca pediu para o senhor providenciar o documento?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Bem, o

Careca... O Antônio é um ídolo. Se um ídolo te chama, você realmente sente. A

gente novo no negócio, se a gente quer entrar... No Brasil é muito fechado, o senhor

sabe disso, certos grupos. Então, pra mim foi uma satisfação ir ajudá-lo. Foi feito

assim realmente. E é uma abertura pra mim para o futuro. Infelizmente, deu no que

deu.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E essas pessoas que o senhor

contatou, elas garantiram que conseguiriam o passaporte português para o senhor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Legal,

legalmente.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas por que eles conseguiriam esse

passaporte português para dois brasileiros?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Porque eles

diziam que haviam leis e que, se fosse provado que eles teriam avô, bisavô, tanto



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

27

por parte de mãe, como de pai, eles teriam condições. E eu passei essa

documentação pra eles. Eu confiei neles.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, eles são os dois despachantes

que ele conheceu na Espanha, cujos nomes estão aí...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – ... a rua deles

e tudo.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – É, na Espanha. Bom, o senhor, então,

comunicou ao Careca que teria esse curso. Era 15 mil cada passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Mais ou

menos isso. Mais ou menos isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Isso seria o preço de custo? O senhor

não ganharia nada com isso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não. A minha

intenção com ele era de ele me dar oportunidade de trabalhar com os jogadores dele

no futuro. Seria uma abertura.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Certo. Feito isso, o Careca remeteu

pro senhor a documentação?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tanto que ele

depositou na minha conta.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Ele remeteu quanto pro senhor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Na época, eu

acho que foram mais ou menos, entre custas, 40 mil reais.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Quarenta mil reais ele depositou na

sua conta. Aqui no Brasil ou lá?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – No Brasil.



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

28

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – No Brasil?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu estava tão

confiante que...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Isso foi antes ou depois do senhor

conseguir o passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, eu acho

que foi em duas vezes que ele fez isso na verdade.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Antes ou depois do senhor conseguir

o passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Teve o

depósito e depois...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Um antes e outro depois?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente,

exatamente.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E o agente cobrou do senhor de que

forma? Da mesma forma?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Da mesma

forma. Pediu quinze antes e quinze depois.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, teoricamente o senhor ficou

com 10 mil reais pra poder...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Despesas de

viagem. Estive 3 meses lá...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Então, era 40 mil pelos dois

passaportes?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Mais ou

menos isso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Posteriormente... Sr. Presidente, vou

encerrar as minhas perguntas, porque quero dar oportunidade a V.Exa. e ao

Deputado Jurandil que estão muito mais informados do que eu, dado o fato que

estiveram lá pessoalmente tratando disso. Mas eu queria fazer a seguinte pergunta:

se, posteriormente, quando os jogadores foram descobertos com passaportes falsos

e foram obrigados a retornar ao Brasil, se o senhor teve contato com o Seu Careca

ou o Seu Edmar?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tive contato.

Me chamaram, óbvio. Eu tive sentindo aquela amargura e eu também, porque o

Antônio é uma pessoa de um passado muito bonito, que eu respeito, e eu senti

muito por ele. E inclusive nós combinamos de encontrar, mas depois começou toda

aquela confusão e não tivemos oportunidade de encontrar.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor devolveu o dinheiro a ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu combinei

com ele que vou devolver. Nós estamos...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor ainda não devolveu? E o

senhor foi procurar as pessoas que o senhor conhecia para saber o que tinha

acontecido?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Fui.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – E qual foi a explicação que o senhor

obteve?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu não

encontrei.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não encontrou mais as

pessoas?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Encontrei,

inclusive fui atrás de advogados em Portugal, e não tivemos nem um auxílio de

ninguém em Portugal.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O advogado seu em Portugal qual é o

nome dele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não é

advogado meu, é uma pessoa que tentou me auxiliar nesse caso.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Quem é?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Dr. João

Gonçalves. Eu posso passar pra vocês depois o telefone dele.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Dr. João Gonçalves. Sr. Presidente,

eu tenho algumas outras perguntas que vou fazer ao final. Agradeço aí o tempo que

me foi concedido.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Pedro Celso) – Muito obrigado, Sr. Relator.

Com a palavra o autor do requerimento, Deputado Eduardo Campos. Na sua

ausência, passamos a palavra ao segundo inscrito, Deputado Dr. Rosinha.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Sr. Presidente, Sr. Relator, nosso

depoente, o senhor foi agente FIFA, Sr. Afonso Martins?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não

senhor.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Nunca foi agente FIFA?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Nunca fui

agente FIFA.
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O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Não?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, senhor,

Excelência.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O senhor distribui cartão pessoal, com o

nome, dizendo que é agente FIFA.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Porque eu era

sócio formal, informal, desculpa, de um agente FIFA. Quando eu morava na Europa

eu fazia um tipo de olheiro para ele e para isso foi feito um acordo verbal que eu

podia usar o nome dele.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Não, o senhor não usa o nome dele. O

senhor usa o seu nome: Mr. Jimmy Martins.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu sei, mas

em cima, o senhor deve ter notado, está escrito o nome dele, não está?

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Em cima está o nome dele.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – E o meu

embaixo.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Porém, o senhor está dizendo que o

senhor é que é Jimmy.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É uma prática

normal essa entre agentes FIFA e associados verbais ou não.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Continuando a questão do Careca ou do

Sr. Antônio, o senhor recebeu quanto do Sr. Antônio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Mais ou

menos o que eu falei para o Sr. Relator, S.Exa. Relator, Sub-Relator, desculpa, a

quantia de 40 mil reais, por aí.
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O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Depositada em qual conta?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Na minha

conta.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Em qual banco?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – No Brasil, que

eu posso até passar pra vocês depois.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Qual banco?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Santander, de

São Paulo.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O senhor tem conta no HSBC?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Não tem conta no HSBC? Quem que é o

Sr. Afonso Martins Costa Filho?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sou eu.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O senhor sabe que o Careca não

depositou na conta no Banco do Brasil?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Na onde,

desculpa?

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Careca deixou comprovante que ele

depositou no HSBC, BAMERINDUS, antigo BAMERINDUS.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Então, não foi

na minha conta.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Foi na conta do Sr. Afonso Martins

Costa Filho.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – A minha conta

é no Banco Santander.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Sr. Presidente, necessário se faz uma

acareação, porque a documentação deixada pelo Sr. Antônio, ou o jogador Careca,

é na conta do Sr. Afonso Martins Costa Filho, agência... , Banco nº 353, Agência 73,

do HSBC Bank.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu nunca tive

conta nesse banco e eu acho que alguma coisa deve estar errada aí.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O Careca deixou o comprovante que

depositou nesta conta.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – O Antônio de

Oliveira Filho?

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O Antônio de Oliveira Filho.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu posso dar

o número da conta para o senhor agora se quiser.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Queremos.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Com o maior

prazer. O meu advogado está aí.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Não, o advogado vem até aí e deixa a

conta. Eu continuarei. O senhor já respondeu a alguma ação penal no Brasil?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Nunca?

O SR. PRESIDENTE (Deputado Pedro Celso) – Eu quero lembrar a V.Sa. de

que V.Sa. está depondo aqui na condição de testemunha, sob juramento. Portanto,
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essa Presidência faz questão de relembrar a V.Sa. da condição que o senhor está

aqui. Com a palavra o Dr. Rosinha.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Dr. Rosinha,

não que eu me lembre, porque estou fora do Brasil há 33 anos, praticamente.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O senhor respondeu ação penal por

crime de estelionato, não respondeu?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Quando isso,

me desculpa?

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – De acordo com o Departamento da

Polícia Federal, Afonso Martins Costa Filho, RG nº 18 mil...,18.384.16.612, de São

Paulo, consta haver respondido ao Inquérito Policial nº 168/1971, instaurado pela

Delegacia da Polícia Civil de Franca, São Paulo, em 3/6/71, que deu asa ao

Processo Crime nº 14.019/71 e que teria sido condenada à pena de um ano e seis

meses de reclusão por sentença prolatada em 28/8/72 pelo Exmo. Sr. Juiz de Direito

da Primeira Vara Criminal da Comarca de França, São Paulo, por infração ao art.

171 do Código Penal, verificando-se a reabilitação do nomeado em 8/4/91, por

decisão do mesmo juiz nos Autos nº 594/87. Cento e setenta e um é estelionato.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Isso foi em

1971...

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Sim.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Está falando.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Sim, 1971. Meu Deus, né. Como é que

nós descobrimos? Respondeu a algum outro inquérito policial?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Sr. Presidente. Sr. Presidente.



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

35

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Pois não, Deputado Dr.

Rosinha.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Tenho feito algumas perguntas sobre o

passado do Sr. Afonso Martins Costa Filho, mas o Sr. Afonso Martins Costa Filho

negou ter tido no passado uma ação judicial, um processo no qual foi condenado.

Porém, nós temos declaração da Polícia Federal, bem como temos em mãos

documento também..., um outro documento onde mostra que houve essa ação

penal. Na época, ele foi condenado, porém, negou que tenha sido, mentindo sob

juramento.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, eu nem

sabia que tinha sido condenado. Desculpa.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Como não sabia?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não sabia,

porque saí do Brasil em 72, desculpa, em 71. Era menino ainda, fui embora do

Brasil. Voltei em 76.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Ano da condenação.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu voltei em

76 e nunca tive nenhum problema sobre esse caso.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Saiu do Brasil para onde?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Fui para os

Estados Unidos, onde residi por 15 anos. Residi por 15 anos, depois fui para a

Europa. Então, eu não... É um fato que talvez eu nem... Acho que estou tentando até

recordar aqui o que é.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Então, vamos tentar ajudá-lo. Quando o

senhor saía do Brasil e entrava no País, qual aeroporto que o senhor usava?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Na época, eu

acho que a gente descia em Congonhas, né, na época dos anos 70, se não me

engano.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Entrava por Congonhas? Todas as

vezes?

 O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Todas as

vezes. Nunca tive nenhum problema. Por isso que eu estou achando entranho.

 O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Nunca entrou por Chuí, no Rio Grande

do Sul?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Em 70. Não, o

senhor tá falando de um caso que eu pra Argentina, no Chile e voltei, né? Isso eu

tive no Chile e voltei por ali. É o caminho, né.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - É caminho. Nunca entrou por nenhum

outro lugar?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Nunca entrou por Corumbá?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Porque entre

os anos 69 e 71 eu viajei muito, Argentina e Chile. Eu era muito fã do regime chileno

na época, e eu tive lá duas ou três vezes.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Vamos lembrar que no dia 20/1/85 o

senhor..., o senhor entrou por Corumbá. Como é o nome da sua mãe?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - É Maria

Francisca Martins.
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O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Confere com todos os documentos que

eu tenho. Então, vamos ver. Vamos ver se é o senhor ou não é. Qual é a RG do

senhor, pra poder...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Está na minha

mão.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Estou fazendo a pergunta ao Sr. Afonso

Martins e não ao advogado, que está respondendo. Olhar eu posso olhar, mas não

preciso perguntar necessariamente.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sim, senhor,

V.Exa. 18.384.612.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Título de eleitor. (Pausa.) Isso para ver

se ele não é homônimo, né? Título de eleitor.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – O título de

eleitor não está comigo.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Não está.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não está. Eu

estou com o CPF aqui, se V.Exa... Porque, como eu passei tantos anos fora do

Brasil, eu nunca realmente...

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - CPF.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - CPF... V.Exa...

É 305799708-25.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - O senhor tem declarado Imposto de

Renda, falando em CPF?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - No Brasil?

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - É.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu não moro

no Brasil. Faz quase 32 anos desde que eu saí do Brasil.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Não declara Imposto de Renda?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Minha

declaração no Brasil vai sair agora, que é o primeiro ano que eu estou realmente no

Brasil. Está sendo preparada e deve estar pronto em 20, 30 dias. É desse ano

agora.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - O senhor não tem declarado Imposto de

Renda?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, porque

eu não moro no Brasil. Eu passei praticamente 30 anos fora do Brasil.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - E a conta no Santander é desde

quando?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Desde abril, eu

acho, abril, não fevereiro, desculpa, fevereiro.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - De que ano?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Desse ano

agora, de 2000.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - O senhor tem feito recadastramento de

Imposto de Renda, na Receita?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Foi feito, foi

feito, sim. Foi feito agora, há uns meses atrás, exatamente pra poder fazer essa

declaração agora.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - De que data é que é esse CPF do

senhor?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - O CPF... Eu

calculo... Eu não me lembro. Como estou fora do Brasil há muitos anos, eu não

tenho a data precisa, Dr. Rosinha, V.Exa.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – O CPF não confere. Porém, como o

senhor não mora no Brasil, temos que conferir a data desse CPF, porque aqui

comparecem mais do que um, com mais do que um número de CPF.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, esse é o

único CPF que eu tenho.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Sr. Presidente, para que dê direito a

outros perguntarem, eu me inscrevo novamente, até para dar oportunidade a outros

colegas.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) - Muito obrigado, Deputado Dr.

Rosinha. Com a palavra o Deputado Jurandil Juarez. Tem V.Exa. a palavra.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Sr. Presidente, Sr. Relator, Srs.

Deputados, Sra. Deputada, Sr. Afonso Martins, vou tomar a liberdade de chamá-lo

pelo nome de Jimmy Martins, que me parece é o nome pelo qual o senhor é

conhecido. Sr. Jimmy Martins, o senhor trabalhou para o jogador Careca, o senhor

fez um trabalho pra ele de intermediação da tirada de documento,...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - ...o passaporte do jogador Jedaías

— não é? —, o Jéda.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - E hoje, Sr. Jimmy Martins, na

ordem do dia dos assuntos do futebol e da Justiça na Europa, a questão do

passaporte ocupa o primeiro lugar. Citou o nome do jogador Veron, e realmente hoje



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

40

tem, inclusive na discussão da sua documentação, a possibilidade de um clube de

futebol da Itália perder o título de campeão, porque está se descobrindo que a

documentação dele era falsa. O senhor citou enfaticamente o nome dele, inclusive

citou na documentação, conforme disse, e, portanto, tinha conhecimento de que no

futebol italiano existiam jogadores que estavam com a sua documentação irregular.

E eu prestei bastante atenção quando o senhor se referiu ao pedido feito pelo ex-

jogador Careca quanto a conseguir o passaporte. O senhor, insistentemente, falou

no termo legal. Isso me chamou a atenção, porque no contrato que foi assinado

entre os vendedores do jogador Jedaías e o clube Viccenza, da Itália, existe uma

cláusula que diz que o valor do passe seria 300 mil dólares, caso ele fosse um

jogador extracomunitário. Se fosse um jogador comunitário, passaria a valer um

milhão de dólares. Inclusive isso chegou a ser pago, não no todo, mas em parte

chegou a ser pago. Significava dizer que se ele tivesse um passaporte, ele valeria

700 mil dólares a mais. E pasmem a coincidência. Lá está escrito também um

passaporte legal. Não sei por que se diz um documento legal, a não ser que se

pense que existe um documento ilegal. Como o senhor também usou muito esse

termo legal, e o senhor também falou que conhecia o caso do Veron, e como

transita, está fora do Brasil, transita neste mundo, diz que era uma espécie de sócio

de um agente FIFA, certamente sabia que existiam meios que facilitariam a

aquisição de um passaporte. O senhor falou numa quantia de 40 mil reais, que se

aproxima, pelo câmbio, aos 25 mil dólares colocados aqui pelo ex-jogador Careca,

dizendo que teria sido esse o preço que o senhor havia cobrado. Considerando,

primeiro, que o senhor está procurando um documento legal e que 25 mil dólares,

mesmo em Portugal, mesmo tendo que se fazer pesquisas, levantamentos para ver

a existência de laços de parentesco, uma ascendência portuguesa no jogador
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Jedaías, o senhor não acha que é um valor exagerado, 25 mil dólares, e o senhor,

tendo sido contactado em São Paulo, mesmo dizendo que vive muito tempo fora do

Brasil, o jogador Careca disse que o senhor foi contactado em São Paulo, e como é

que o senhor explica a rapidez com que saiu o documento, o fato de ter custado 25

mil dólares e ter sido constatado que era um documento falso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Pela primeira

questão, não foi em São Paulo. Depois eu posso passar, inclusive eu estou

buscando os meus telefones, onde vocês vão ver no meu celular europeu que o

Antônio, nesse ponto, se ele falou isso ele mentiu.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Ele lhe apresentou aqui um cartão

com o seu nome, com endereço em São Paulo.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, o cartão

é normal que o endereço esteja em São Paulo.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Mas o senhor disse que era um

viajante, que nunca parava no Brasil.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, é um

cartão realmente onde eu fico quando eu venho ao Brasil. Venho pelo menos a cada

seis meses, é o meu País, eu volto a cada seis meses, fico aqui um mês, quinze

dias e vou embora. É o meu País, eu sempre venho a este País, eu adoro este País.

E essa última questão, ele me chamou, eu estava na Itália quando ele falou comigo.

Sobre a segunda questão, desculpa...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Eu queria que o senhor me

esclarecesse. Ele o contactou na Itália para tratar de um assunto de um jogador

brasileiro e para tirar um passaporte português.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente.



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

42

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor acha isso comum?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, na época

era comum, eu acho, porque se foi todo esse...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor já tinha tirado

passaporte, já tinha tirado passaporte para outro jogador?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não.

Agora, eu estou sabendo... Agora eu vejo que é incomum, mas na época não era

incomum.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Ah, o senhor já tinha tirado

passaporte para outro jogador? Já tinha trabalhado nisso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, não

exatamente, mas na época não era assim..., a gente não,.... não era uma coisa

como hoje, porque depois que estourou, aí você viu que todos os casos de

passaportes gregos, italianos, espanhóis, portugueses... Então, na época, é uma

coisa comum as pessoas fazerem isso. Inclusive, eu tenho aqui que você pode... O

jornal italiano dizendo que o passaporte você pode comprar até na Internet,

legalmente. Está aqui, inclusive legalmente. Quer dizer...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Quanto a comprar legalmente,

voltamos ao termo. Me parece que não é este o caso. Nós estamos falando de

passaportes ilegais, passaportes falsos.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Mas eu não

sabia que era ilegal. Eu não sabia de ilegalidade, ninguém sabia de ilegalidade.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor não sabia que o jogador

Jedaías recebeu documentação que ele era brasileiro?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Isso eu sabia

que ele era brasileiro.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor fez levantamentos lá

que permitissem...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não fui eu.

Quem fez o levantamento foi o despachante em Portugal. Eu entreguei tudo para

ele. Eu não sou especialista, V.Exa., nesse ramo. Eu entreguei para ele a

documentação, tudo que ele pediu eu entreguei, e ele que fez a prática. Existe,

inclusive em São Paulo, muitos escritórios que fazem isso para passaportes de

diversos países europeus.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor conhece o Sr. José

Mário Pavan?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Conheço. O

Sr. Pavan esteve uma vez em Portugal comigo, no Hotel Altesi, em Lisboa.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – E ele tratou exatamente que

assunto com o senhor em Portugal?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Nenhum. Ele

só foi..., ele foi buscar a documentação do Antônio, o Careca. Parece que eles

tinham alguma coisa juntos, eu não sei, não perguntei nada para ele.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Que tipo de documentação? Seria

o passaporte falso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Hoje é falso.

Na época não era.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor conhece, tem algum

contato de alguma forma, se entende com o Sr. Juan Figer? Conhece o Sr. Juan

Figer?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Conheço. A

primeira vez que vi o senhor Juan, foi no fim dos anos 70, quando eu morava em

Los Angeles, estava começando a minha vida lá. E depois tenho o maior respeito, é

uma pessoa conceituada no ramo, uma pessoa que inclusive nós brincamos,

chamando ele do papa, porque ele é um especialista, uma pessoa de um nível

intelectual, e no ramo ele é o número um. Mas não tenho assim nenhum negócio

com ele, voltei a vê-lo parece que na França, se não me engano. Às vezes você

conhece tanta gente, datas e pessoas e você esquece, que é muita gente que você

conhece.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor não tem falado com

ele.., falou com ele na França?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – A última vez

foi na Copa do Mundo, se não me engano, foi na Copa do Mundo na França.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – E de lá pra cá não teve mais

nenhum contato com ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Tem certeza disso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, que eu

não tenho assim um motivo pra ter contato com ele assim..., com ele não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - A Copa da França que o senhor tá

falando foi essa passada.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – De 98.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – A de 98. O senhor não teria falado

com o Sr. Juan Figer no dia 21/2/2000. No ano passado, fazendo um ano agora. É

uma figura notável, o senhor chama de papa, e não lembraria que teria falado com

ele no dia 21?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.. Com

ele..., com ele..., não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Não telefonou pra ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu sou muito

amigo do filho dele.. Amigo... Conheço o filho dele de 15 a 20 anos, que é o Marcel.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Mantém contatos com ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

Contatos, não. Pode ser que o Marcel... Pode ser que com o Marcel eu possa ter

falado. Possa ter falado, é que eu não lembro.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Tem falado com o Marcel?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Pode ser que

eu falei uma vez com o Marcel, mas não me lembro a data específica, mas com o Sr.

Juan não tenho contato nenhum.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Não tem contato nenhum com

ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Mas o senhor tem um advogado

em Portugal.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não é

advogado, é pessoa que está ...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Ele trabalha pro senhor?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - ... ele está

examinando exatamente esses despachantes, tentando localizá-lo e tentando

encontrar uma solução.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – É o Dr. João Gonçalves?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Coincidentemente eu conheço o

Dr. João Gonçalves.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – O senhor

conhece?

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Conheço, e coincidentemente ele

é advogado do Dr. Juan Figer.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Essa eu não

sabia.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Não sabia? Olha, pro senhor vê

como são as coincidências.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Muitas vezes,

os advogados com o segredo profissional que têm não falar pra mim que eles estão

defendendo. Eu acho.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Deputado Jurandil, um pequeno

aparte. Quem apresentou esse advogado ao senhor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Esse

advogado ele é muito conhecido em Portugal.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES . – Sim, mas muito conhecido como? O

senhor...
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É um

advogado conhecido...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não viu nos jornais?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Ele é

conhecido em Portugal no meio futebolístico, e como eu tive lá diversas vezes, eu

calculo... É como eu falei antes, você está no meio do futebol, você conhece mil

pessoas, e as pessoas deixam cartão com você. Eu tenho cartão de empresários do

mundo todo, eu tenho cartão...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Mas como o senhor escolheu esse

advogado?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Porque eu

achei que ele podia... Não é meu advogado. Ele tá tentando auxiliar exatamente

nessa questão.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor não respondeu. Como o

senhor conheceu, quem apresentou?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu falei pro

senhor. Conheci em Lisboa no hotel, eu calculo que foi no Hotel Altesi, porque todo

mundo ali gira...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O senhor chegou lá e se apresentou?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não. Não. É...

Eu não me lembro exatamente como foi. Mas foi no Hotel Altesi, isso eu lembro.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Ninguém indicou ele ao senhor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, ninguém

indicou...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – O Senhor escolheu?
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 O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não é porque

alguém... É conhecido, são advogados conhecidos. Quando o advogado é

conhecido...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Aí ele é conhecido pra atuar nesse

meio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu acho que

sim, porque todo mundo, eu vi jogadores cumprimentar ele, tudo.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Tá bom. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – O senhor me permite, para

incorporar a sua pergunta, Deputado Jurandil Juarez? Porque é bom porque a nossa

testemunha, o Sr. Jimmy Martins, descreva melhor o ambiente do chamado Hotel

Altesi. É lá onde as coisas acontecem. Que ele descreva melhor como é a

freqüência, o Sr. Caldera, o proprietário do Hotel Altesi, o ex-presidente do Benfica,

empresários brasileiros que circulam por lá, se ele conhece no Hotel Altesi o Sr.

Wadi Cury, se conheceu no Hotel Altesi o Sr. Sérgio Boniglia, dono de uma agência

de viagens em São Paulo, ou seja, como é mesmo a presença de brasileiros e

portugueses nesse ambiente tão especial desse hotel de Lisboa? Muito obrigado.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - O Hotel Altesi

é como aquele restaurante em Brasília, que era freqüentado por políticos, que eu

não me lembro o nome, eu li no jornal uma vez.

(Intervenção inaudível.)

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - É mais ou

menos isso, é um lugar... Desculpa, acho que é a (ininteligível) mais fácil que eu

pude fazer do Hotel Altesi. Todo mundo vai lá, todo mundo troca cumprimentos, todo

mundo ... vai advogado, vai empresário ... É um meio que todo mundo ...
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O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Qual é o hotel de Brasília,

senhor...?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu não... É o

restaurante, que eu li no jornal, desculpa.

(Não identificado) – Piantela.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Acho que é

isso mesmo, Piantela, ou algo assim. Bem, e esse hotel, o proprietário dele é um ex-

presidente do Benfica, Dom Fernando, não me lembro o sobrenome, um senhor de

90 anos, que é o proprietário. Inclusive os times de futebol ficam todos lá, todo time

de futebol que vem jogar em Lisboa, ou que vem dos países europeus nas copas

ficam todos lá. Então, praticamente é um centro de encontro, todo mundo se

encontra lá. Ali você tem compras, vende jogadores, tem todas as transações

normais do futebol. É um ambiente... é um hotel grande, com grandes espaços, e

não sei se o senhor teve oportunidade de ver esse hotel em Lisboa.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Retorno, Sr. Presidente ...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Desculpa.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - ... para falar de uma curiosidade.

Colocou-se aqui o nome do Restaurante Piantela. Embora seja oficiosa minha

informação, mas ao que parece o Piantela, um dos sócios, também é advogado do

Sr. Juan Figer ...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Isso eu sabia

também.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - ... que esteve aqui, que é o Dr.

Antônio Carlos Almeida Castro. Este mundo é muito pequeno. Mas o senhor

conhece, Sr. Jimmy Martins, o Sr. Miroslov Nestorovick?
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Não

conheço.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Nunca ouviu falar nesse nome?

Nestor. O nome Nestor?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Parece que é

um sobrenome iugoslavo, mas eu nunca...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - É, mas com o nome de guerra

Nestor, como o seu é meio jamaicano, Jimmy.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Essa é

uma homenagem a Jimmy Hendrix.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não conhece? Nestorovick.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não conheço.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Hermínio Menendez?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, não

conheço. Já ouvi falar.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Já ouviu falar.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Já ouvi falar.

Esse nome já ouvi.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Mas conhece o Sr. Caldeira?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Conheço, foi o

despachante... o despachante do nosso caso, infelizmente.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Ele é um dirigente esportivo lá em

Portugal?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, para mim

ele é relacionado à polícia de Portugal.



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

51

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Polícia de Portugal?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu acho. Eu

acho que ele é alguma coisa dentro da imigração portuguesa. Eu acho.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Dentro da imigração?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu acho. Ele

faz um serviço ...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Por que o senhor?... Dê-me uma

descrição do Sr. Caldeira, uma descrição física.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sr. Caldeira?

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Sim.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Esse Dr.

Caldeira ... Bem, a descrição física de um português é muito fácil de fazer...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Faça do Sr. Caldeira.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) -... Baixo, de

óculos, baixinho, é uma coisa assim ... bem assim... Características diferentes,

nunca notei nada assim dele diferente das características dele.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Repita-me as características: ele é

baixo, ...?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Como a

maioria dos portugueses, ficaria até impróprio, porque num certo ponto os

portugueses são pequenos, o senhor sabe, eles não são altos. E esse senhor não

era alto, no mínimo um metro e setenta, por aí. Ele usava óculos ... E é mais ou

menos assim mesmo. Não tinha nenhuma coisa assim especial, não era uma

pessoa assim que você guarde ele especialmente por um fator de rosto, assim ...

não te atraía muito a atenção.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Quanto o Sr. Caldeira cobrou ao

senhor para tirar essa documentação do Jedaías?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Como eu falei

antes, eu não tive nenhuma recompensa financeira desse...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Mas quanto o senhor pagou para o

Sr. Caldeira?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu calculo que

eu paguei para ele... recebi mais ou menos 30 ... por aí, mais ou menos 30 mil reais,

seria mais ou menos isso, se não me engano.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Trinta mil reais naquela altura

corresponderiam a quê? Vinte, dezoito, vinte mil dólares?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, o dólar já

estava alto na época, se não me engano, não estava... um pouquinho a menos, eu

acho.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Menos, uns 16, 17 mil dólares. É

isso?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Por aí, por aí,

eu calculo.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor acha que o Sr. Caldeira

faria o mesmo negócio por 400 dólares?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Nunca, pelo

menos... eu inclusive insisti com ele que (ininteligível) custava caro, comuniquei ao

Antônio. Eu achei caro, inclusive, eu achei que era uma prática cara. Comuniquei ao

Antônio, e o Antônio falou: Não, eu preciso do documento, desde que seja legal. E...
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ele insistia que a única coisa ilegal seria, seria querer encurtar os tempos — em vez

de um ano e meio, seria quatro...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Mas 400 dólares o senhor acha

que seria...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Acho.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - ...seria uma liquidação total.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - (Risos.)

Desculpa... eu acho incrível essa afirmação!

 O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - É incrível!?

 O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu acho.

 O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O Sr. Juan Figer disse que ele

pagou essa importância de 400 dólares ao mesmo Sr. Caldeira pra fazer o negócio.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu acho

incrível, mas acho a pergunta você tem que fazer a ele e não a mim, não é?

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Eu só estou fazendo a

comparação...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Desculpe,

desculpe.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - E essa pergunta foi feita a ele. O

senhor conhece e falou também que conhece o Sr. Domingos Djalo.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Conhece assim, pessoalmente?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Ele me

falou que ia ser uma pessoa que era ligada também à imigração portuguesa e não

queria nunca mostrar óbice por motivos que ele tinha, profissionais ou que seja de...
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mas ele me deu uma... falou que esse senhor era um senador africano. Isso que ele

falou pra mim na época. Agora, não sei se é verdade ou não. Isto é, português...

africano, descendência portuguesa; algo assim.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Conhece o senhor Joaquim Silva?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Esse

nome... esse nome nunca escutei, Excelência. Esse nome não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Nem em Portugal, assim o nome

Joaquim Silva, em Portugal, o senhor que viveu tanto tempo em Portugal?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, Joaquim

é um nome comum em Portugal, mas não... nunca... Excelência, escutei esse nome,

não. Eu teria, eu lembraria...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor insiste, então, em dizer

que manteve contato com o Sr. Juan Figer apenas na Copa do Mundo, na França?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - É... o contato

que eu tive é encontrar com ele... contatos profissionais nunca tive com o Juan

Figer... nunca, nunca, nunca, nunca; nunca tive. E não precisa... ele não precisa rir

de mim.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Sr. Presidente, eu gostaria de

registrar essas coincidências: o mesmo advogado do Sr. Juan Figer é do Sr. Jimmy

Martins; as mesmas pessoas, o Sr. Caldeira, o Sr. Domingos Djalo, que

intermediaram a encomenda do passaporte falso do jogador Edu, feita por pessoas

ligadas ao Sr. Juan Figer, são as pessoas que fizeram a intermediação do

passaporte falso do jogador Jedá, encomendada pelo Sr. Jimmy Martins. Eu acho

que há mais do que coincidência nisso. E eu tenho a impressão de que o senhor tá...

acho que é um privilégio que o senhor deve ter aqui, nosso objetivo é só conseguir
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que o senhor nos diga a verdade, pra que a gente consiga colaborar na

reestruturação do futebol brasileiro, dando-lhe uma legislação mais moderna, algo

que seja compatível com as necessidades do futebol, o senhor pode negar — é um

direito seu, embora o senhor esteja sob juramento —, mas eu considero muita

coincidência. E certamente nós vamos ter oportunidade de conversar ainda com o

Sr. Caldeira, confrontar os depoimentos seus... seu, do Sr. Nestorovick, do... do Sr.

João Gonçalves, que, por sinal, por informações dadas... nos dada na Europa e

confirmadas anteontem aqui pelo Juan Figer, teria... teria entrado com uma queixa-

crime na Polícia portuguesa contra o Sr. Caldeira.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Dr.... Dr. João,

Dr. João também vai se... estamos trabalhando nessa hipótese de também entrar

com uma queixa-crime contra ele em Portugal. Inclusive estão tentando uma ajuda

de... tentando uma ajuda de Portugal, e, até agora, Portugal não está ajudando a

gente.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Eu acho... estou só falando de

uma hipótese, quando já tá confirmado que o documento é falso e...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não... não está

confirmado, porque, até agora...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor recebeu a documentação

do... do Jedaías de volta, a documentação verdadeira?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sim.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor está com ela...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, eu passei

e devolvi de volta... passamos tudo de volta para o Sr. Antônio.



CÂMARA DOS DEPUTADOS - DETAQ COM REDAÇÃO FINAL
Nome: CPI - CBF/NIKE
Número: 000036/01 TRANSCRIÇÃO IPSIS VERBIS Data: 15/02/01

56

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Essa documentação tem alguma

indicação nela... tem algum documento, alguma coisa que diga que o Jedaías tinha

ascendência portuguesa, pra ter chegado no passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não... não.

Especificamente não, porque eles... eles entregaram de volta, e todos certificados

que eu entreguei pra eles, eles devolveram pra mim, eu entreguei ao Antônio. Eu

nem olhei esses documentos, sinceramente.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Depois de toda essa confusão,

esses problemas todos?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, esses

documentos foram entregues junto com o passaporte. Quando o passaporte foi

entregue, foram entregues todos os documentos. Eu nem olhei, naquela época, nem

tive interesse, na época, de olhar esses documentos, sinceramente. Um dos

documentos que eu tive a ocasião de guardar foi esse documento da Polícia

portuguesa. O senhor deve... não sei se está com o senhor aí já a cópia.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não, ainda não está comigo.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Posso passar.

É um documento... que já foi passado a S.Exa., Aldo Rebelo. É esse documento da

Polícia portuguesa, inclusive para auxiliar vocês. Inclusive é um pedido de bilhete de

identidade (ininteligível). É como aquele documento que a gente faz no Brasil pro

passaporte brasileiro. É um pedido de identidade de bilhete. Inclusive está aqui:

Direcção de Serviços de Identificação Civil de Lisboa, com o número. Este talão

deve ser entregue com os documentos. Para você ver que é uma prova que saiu de

lá de dentro da Polícia de Portugal. Agora eu jogo pra eles a responsabilidade.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Sr. Jimmy Martins, o senhor

conhece o Sr. Silvio Tukasa Aki? Não sei se pronunciei certo o nome.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Silvio Kasaki?

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não. Tukasa Aki.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Me dá mais ...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor tem viajado muito. Talvez

não saiba. Ele mora em São Paulo. Ou Aki. Estão me corrigindo aqui dizendo que é

Aki.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA - Deputado, Silvio Aki.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO – Ah... Silvio Aki é o agente FIFA,

né, que trabalha muito pro Japão. Esse eu conheço.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Conhece ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Conheço.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Tem algum tipo de negócio com

ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Fizemos um

negócio junto no Brasil. Inclusive em julho deste ano.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Julho?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Deste ano

agora de 2000.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Dois mil?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não junto. Eu

fiz com um sócio dele. Não sei, deve ser da mesma firma, que é San

Empreendimentos, inclusive vai sair no meu Imposto de Renda essa transação que

nós fizemos juntos.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - E qual foi esse negócio que o

senhor fez?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Nós fizemos

uma transferência de um jogador da Argentina para o Brasil.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Qual foi esse jogador?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Pablo Sorín.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Sorín?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sim.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Joga no Cruzeiro?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Sim, senhor.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - E essa transação o senhor fez pelo

senhor mesmo ou fez através de algum sócio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Fiz através

deles, através da San Empreendimentos, porque eles quiseram diretamente a ... a ...

o Cruzeiro de Belo Horizonte e com a Rix, se não me engano. Rix Music.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor fez — quero repetir a

pergunta — fez pelo senhor mesmo ou teve algum sócio que o senhor tenha

colocado, que o senhor trabalhava.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não. Eu

praticamente... o Bernardo também esteve nesse negócio.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Quem?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - O Bernardo

Chlaem participou desse negócio comigo, e a firma, e o terceiro sócio foi a San

Empreendimentos, que é do Sr. Silvio Aki. Eu trabalhei realmente é com o Daniel,

que é sócio dele.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor tem com ele algum outro

tipo de negócio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO – Com o Sr. Silvio? Não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não tem... tinha outro contato

antes ou essa coisa surgiu do momento pro outro?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - É... eu fiquei

sabendo, através do Bernardo, que me comunicou que o Cruzeiro precisava de um

lateral esquerdo, e o Sorín jogou na Itália. Conheço o Sorín da Itália, de 89... não...

desculpa, em 93, ele teve uma passagem, ainda menino — 18 anos —, pelo

Juventus. Então me lembrei desse jogador, comuniquei ao Bernardo, o Bernardo

comunicou, me parece, ao Cruzeiro, o Cruzeiro gostou do nome e aí começou toda

a negociação.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Quanto foi que o senhor recebeu

por essa transação?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - O jogador foi

vendido, me parece, quatro milhões e quatrocentos mil dólares, se não me engano.

Foi vendido por esse valor.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Qual foi sua participação?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - A comissão

dos intermediários, normalmente, é 10% ou menos, a intermediação. Então, foi

dividido isso, se não me engano, em quatro partes.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor recebeu quanto?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Mais ou

menos, porque eles... quando ele nos pagou, ele tirou parece que 30%, eu não sei,

porque ele tinha que pagar aquele imposto da fonte que as firmas têm que fazer. Ele
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tirou isso e parece que recebemos mais ou menos setenta mil dólares cada um, algo

assim.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Setenta mil dólares?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Hã, hã.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não foram reais não?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Foram em

dólares.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Dólares, 70 mil dólares?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Em dólares,

mas ele pagou a gente em reais, porque foi no Brasil, né?

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Mas cada um recebeu 70 mil

dólares?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Mais ou menos

isso, pode ter... Inclusive vai tá declarado no meu Imposto de Renda, que deve estar

pronto em 20 ou 30 dias.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor não tem nenhum outro

tipo de relacionamento com essa empresa, com o Sr. Silvio?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Assim...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não ofereceu a ele nenhum outro

tipo de serviço?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, não. Que

eu ofereci, não.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não se ofereceu a ele dizendo que

teria condições de tirar passaportes portugueses com agilidade para qualquer tipo

de jogador que ele tivesse transacionando.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, não, não,

não, não, não, não, não. Eu pessoalmente não, só se alguém falou alguma coisa pra

ele. Eu não, nunca falei isso pra ele.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Eu conversei ontem com o Sr.

Silvio, e ele teve o cuidado de me dizer que conversando com o senhor chamou a

atenção o fato de que o senhor ofereceu a ele os seus serviços como intermediário

pra tirar passaporte português com a rapidez que ele julgasse necessário pra

qualquer jogador que ele quisesse colocar no futebol europeu.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu estranho,

porque com o Sr. Sílvio eu falei talvez uma vez, porque eu nunca trabalhei..., eu

trabalho com o Daniel, que é o sócio dele.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Dessa vez que o senhor falou com

ele, disse ou não...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, não disse

isso pra ele, eu não disse isso pra ele. Se alguém falou alguma coisa pra ele na

época, eu não me lembro. Eu não falei isso pra ele nunca.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Nunca falou pra ele que poderia

trabalhar na liberação de passaportes?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, eu não

sou despachante, eu sou um agente intermediário de jogadores. Então, eu nunca

falaria isso pra ele.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Interessante, porque o jogador

Careca disse que o senhor era exatamente isso: um despachante, uma pessoa que

poderia providenciar a liberação do passaporte português, que estava acostumado

nessa área.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - O senhor acha

que se eu tivesse nessa área, sabendo que o passaporte seria um milhão de

dólares, eu cobraria 20 poucos mil reais, se eu fosse um despachante?

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não, eu estou perguntando ao

senhor, porque na verdade o relacionamento que o senhor tem em Portugal com o

Sr. Caldeira e com o Sr. Domingos Djalo, que são pessoas envolvidas na produção

de documentos falsos, me parece que não é muito próprio de um agente FIFA ou de

um agente que cuida de transferência de jogadores.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Naquele

momento... naquele momento...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor tratou foi de tirar

passaporte com essas pessoas.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Mas naquele

momento agente não sabia que era passaporte falso, naquele momento ninguém

sabia.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Não, vamos considerar... O senhor

me disse que não é um intermediador desse assunto...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, não sou.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - O senhor me disse que não era um

corretor. E como é que o Careca foi procurar justamente o senhor pra que...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Porque o

Careca me conhecia da Itália, ele sabe que eu estou sempre girando na Itália, ele

me conhece. Esse meio é um meio que todo mundo conhece, todo mundo.
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O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Mas não é exatamente por

conhecê-lo que ele foi contratar o senhor pra fazer a intermediação com o

passaporte?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, ele me

conhecia como intermediário, ele me chamou como intermediário, não como corretor

ou...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Mas como intermediário de quê?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - De futebol.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Ele era intermediário da venda do

jogador, ele chamou o senhor como intermediário pra tirar a documentação dele em

Portugal.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não foi só por

isso que ele me chamou, ele me chamou por outros fatores também. Eu conheço o

Careca desde 87.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Então me diga os outros fatores

que eventualmente teriam...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Eu conheço o

Careca desde 87.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Porque o Careca nos disse aqui —

me desculpe, eu queria concluir o meu raciocínio. O Careca nos disse aqui, com

todas as palavras, com todas as letras, que ele o chamou, apresentou o seu cartão,

e chamou para que o senhor providenciasse o passaporte português do jogador

Jedaías. Quem intermediava a venda desse jogador era o Careca, era o José Mário

Pavan e o Edmar. Quer dizer, já tá mais ou menos lotada essa área aí de
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intermediação. E ele o contratou para providenciar o passaporte dele, porque o

senhor teria dito a ele que teria condições de tirar um passaporte português.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, ele me

chamou, primeiro pra falar dos, dos... Eu não conhecia a estrutura dele, em

Campinas, ele tinha falado da estrutura que ele tinha. Fiquei sabendo mais, fazia 15

ou 20 dias que fiquei sabendo que ele tinha participado do torneio na Itália, ele me

chamou pra isso. Aí ele voltou a me chamar de novo pra vê se eu podia auxiliá-lo

nesse assunto. E eu falei que ele mandasse a documentação que eu ia ver se tinha

possibilidade de ajudá-lo. Não é que ele chamou: você faz isso, você faz... Não foi

assim. Foi da maneira que eu estou falando a V.Sa.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Ele pediu pro senhor verificar a

possibilidade...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins)– Exatamente.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – ... de tirar o passaporte, lá.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente,

exatamente.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Tá. Aí o senhor...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tanto que o

processo...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor procurou exatamente o

Sr. Caldera, o senhor Domingos de Djalo, que são conhecidos em Portugal...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – São

conhecidos.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Tanto... pois é, conhecidos por

produzirem passaportes falsos.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não naquela

época. Não naquela época. Não em fevereiro, março de 2000. Hoje, sim. Hoje, nós

sabemos tantas coisas que a gente, inclusive na vida nacional, que a gente não

sabia há um ano atrás. Então, naquela época, a gente não teria essa visão. Eu não

tinha essa visão. Na época, eles não eram suspeitos de nada. Na época, a gente

não sabia, ninguém sabia. Todos os empresários que o senhor falou, que deve ter

feito, ou se fez passaporte, ninguém sabia. Era um despachante de confiança como

tem no Brasil. E São Paulo está cheio de despachantes que fazem documentos...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Mas o senhor sabia que o Jedaías

era um jogador brasileiro?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Isso eu sabia.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Nascido em Santarém e que tinha

vindo lá do Pará, jogando...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Isso eu sabia.

Mas, V.Exa., eu sou um leigo, eu não sou um especialista em Direito Internacional,

em matéria de migração. Por isso é que existe despachantes, existe advogados, eu

não sei. O meu trabalho era, no começo, de venda de jogadores. Esse é o meu

trabalho. Eu não conheço esse ramo, não é meu ramo.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Mas, vamos voltar então ao que o

senhor disse no início.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Desculpa, eu

estou falando com sinceridade, eu não conheço esse ramo.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O senhor, mesmo sendo leigo,

mas disse que... disse a todo mundo aqui que mora há tanto tempo no exterior e,

portanto, conhece essas nuanças que têm, mesmo não sendo um advogado
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especializado em Direito Internacional, mas sabe dessas relações internacionais que

existem, que o senhor praticava. Ia e vinha, sabia que tinha que ter passaporte, por

exemplo, não é? E o senhor sabendo que um cidadão brasileiro — é brasileiro,

nasceu aqui — como é que o senhor vai e tira um passaporte português para ele?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Não, eu não

tirei o passaporte. Eu contratei um serviço...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Para tirar um passaporte.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Para tirar

passaporte.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – De um cidadão brasileiro?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É. E eu...tem

bastante brasileiro que tem passaporte português. Existe. Leonardo é um deles.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – O Leonardo é um jogador que tem

passaporte português?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Sim,

passaporte português.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Tirado...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins)– Tirado em

Lisboa, se não me engano. Eu não sei aonde foi tirado. Leonardo tem. É de domínio

público, está em todos os jornais. Fábio Júnior parece que tem. Tem tantos

jogadores que têm. Não é uma coisa anormal. Principalmente naquela época,

V.Exa., não era anormal isso.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Evidente que é anormal. Eu, como

cidadão brasileiro, não posso tirar passaporte português, italiano. Só se eu tiver a

ascendência, no caso, procedência portuguesa para chegar...
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente,

exatamente.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Para chegar a ter o direito a...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Exatamente,

até quarta ou quinta geração. Agora eu estou sabendo. Agora eu sei. Na época eu

não sabia.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Bom, o senhor disse que é um

homem que viaja muito, que vive praticamente fora do Brasil. Cita um número: 30

anos.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Praticamente,

é.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Inclusive isso para justificar o fato

de que não faz declaração de Imposto de Renda, não é?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, é

verdade. Eu morei no Brasil, dos últimos trinta e tantos anos, talvez dois, três anos.

Assim...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Então, nos últimos cinco anos, por

exemplo, o senhor não fez declaração de Imposto de Renda?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu voltei para

o Brasil agora. Faz um ano.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – É. Mas, o senhor... estranho que

tudo que lhe é conveniente o senhor não conhece a legislação, porque a legislação

brasileira determina que todo cidadão brasileiro é obrigado a fazer declaração de

Imposto de Renda.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, se você

morar no exterior... Eu declarava lá.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Você faz declaração...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Lá.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Você faz declaração de

residente...

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – É obrigado,

inclusive. Se eu não fizer lá...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Você faz declaração de residente

no exterior?

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Não, eu moro

no exterior. Se você mora no exterior... Eu fiz minha declaração lá.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Mas, veja: a legislação brasileira

exige que você, como cidadão residente no exterior, faça a sua declaração do

Imposto de Renda como cidadão brasileiro residente no exterior. Existe essa

categoria.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Eu não sabia.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ - Portanto, não há a menor

justificativa para o senhor não fazer sua declaração do Imposto de Renda.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Então, todos

os jogadores brasileiros que estão no exterior estão lá contra a lei, porque nenhum

faz no Brasil.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Bom, jogadores eu não sei; eu

estou tratando do...
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Mas, eu

tenho...

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – seu caso especificamente.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Mas qual é a

diferença, V.Exa.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – A diferença é que o senhor é

obrigado a fazer a declaração do Imposto de Renda porque manteve um CPF e, não

fazendo nos últimos cinco anos, o senhor perde o CPF, não pode ter conta bancária.

O senhor tem uma conta bancária bastante atualizada aqui no Brasil. Pelo menos

recebeu o dinheiro do Careca — o Deputado Dr. Rosinha, nós ainda vamos verificar

exatamente se foi feito esse depósito —, mas pelo menos o senhor tem, como

declarou, conta bancária no Santander.

O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) – Tenho.

O SR. DEPUTADO JURANDIL JUAREZ – Estaria ilegal porque o senhor não

teria a sua situação fiscal regular no País. Bom, para mim, isso é um fato relevante.

O senhor, como cidadão brasileiro, deveria estar cumprindo essa exigência legal que

os cidadãos brasileiros têm que cumprir. Todos nós, residentes ou não no exterior.

Ô, mas o senhor morava fora do Brasil. Morava onde exatamente?

 O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Passei...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Deputado, podia, por favor, deixar

interromper? Eu queria dar uma informação que daqui a 10 minutos será encerrada,

serão encerradas as votações que estão em processo. O Presidente Aécio Neves

anunciou isso. Então, eu queria informar aos Deputados que ainda não votaram que

o fizessem agora imediatamente e peço licença para me retirar que eu vou lá votar.

(Não identificado) – Vamos suspender isso aqui por vinte minutos.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Então, talvez fosse melhor... O senhor

decide, Sr. Presidente, eu precisaria sair, acho que...

O SR. PRESIDENTE (Deputado Pedro Celso) - Srs. Deputados, de acordo

com a informação do nosso Relator, que nós vamos ter que votar, nós vamos

suspender a sessão — pedir a V.Sa. para nos aguardar —, suspender a sessão por

15 minutos e retornamos após esse tempo de suspensão. Está suspensa a sessão

por 15 minutos.

(A reunião é suspensa.)

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Está reaberta a sessão. Nós

faremos todos os procedimentos na reunião reservada, inclusive aquele que V.Exa.

se propõe a realizar. De acordo? Srs. Deputados, por entendimento, creio que não

só do Relator, mas dos membros da própria Comissão e com o Sr. Afonso Martins e

o seu advogado, nós vamos proceder a continuidade dessa reunião em caráter

reservado. Então, nós pedimos licença aos presentes, aos jornalistas, aos nossos

amigos que estão aqui...

(Não identificado) - Na parte boa a gente tem que se retirar.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – ...para que nós possamos dar

continuidade à reunião com esse caráter. (Pausa.)

(Reunião reservada.)

(Retorno à reunião pública.)

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Está dispensado. Eu peço a

alguém da Secretaria que acompanhe o Sr. Afonso até a sala da Comissão, aonde

está o advogado, Dr. Alberto Rollo, e que nós vamos prosseguir a reunião para

apreciação de requerimentos.
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O SR. AFONSO MARTINS COSTA FILHO (Jimmy Martins) - Muito

obrigado.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Srs. Deputados, vamos então

à apreciação de requerimentos consensuais relacionados com as investigações e

principalmente com os depoimentos da última terça-feira e do dia de hoje. Primeiro,

requerimento extrapauta do Deputado Pedro Celso. Requerimento de inclusão de

matéria extrapauta, com o apoio regimental exigido. Requeiro, de minha autoria, na

ordem do dia da presente reunião para apreciação imediata. Deputado Pedro Celso.

Em discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Deputados

que aprovam permaneçam como se acham.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Presidente, o senhor podia me dá uma

questão de ordem? Nós podemos já abrir, deixar de ser uma sessão reservada ou...

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) - Não sei... Tudo bem? Acho

que pode.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Não há problema então?

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) - Não, tudo bem...

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES - Pode liberar então?

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) - Pode liberar. Em discussão o

requerimento. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Os

Deputados que aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Requerimento do

Sr. Pedro Celso. Requeiro, nos termos legais e regimentais, depoimento em única

sessão dos Srs. Antônio Oliveira Filho, Edimar Bernardes e Afonso Martins Costa

Filho, para fins de acareação, tendo em vista as diligências identificadas entre estes

quando do depoimento nesta CPI. Assinado Deputado Pedro Celso e outros. Em

discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Deputados que
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aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento do Sr.

Jurandil Juarez, Pedro Celso e outros, com objetivo de esclarecer fatos de

investigação desta Comissão. Requeiro ouvir do Plenário a convocação do Sr.

Edinho, ex-jogador da Udinese, da Itália, e da seleção brasileira de futebol, para

prestar depoimento na condição de testemunha. Em discussão. (Pausa.) Não

havendo quem queira discutir, em votação. Deputados que aprovam permaneçam

como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento de matéria extrapauta, de

autoria dos Srs. Deputados Pedro Celso e outros... Sr. Silvio Torres e outros.

Inclusão de requerimento na ordem do dia para apreciação imediata. Em discussão.

(Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Deputados que aprovam

permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento do Srs. Deputados

Sílvio Torres, com objetivo de esclarecer fatos objetos da investigação da Comissão,

em conformidade com o que dispõe o art. 36, inciso II, do Regimento Interno.

Solicitando que seja ouvido o Plenário, requisita o Sr. Juan Figer relatório contendo

nome dos jogadores negociados com o exterior por ele e por algumas de suas

empresas com a participação do Clube Atlético Paranaense, nos últimos dez anos.

Em discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Deputados

que aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento como

extrapauta na presente sessão, do Dr. Rosinha. Em discussão. (Pausa.) Não

havendo quem queira discutir, em votação. Os Deputados que aprovam

permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento. Solicito

informações ao Banco Central sobre empréstimos. Relação dos empréstimos

efetuados por bancos, especialmente o BANESTADO, atualmente Itaú, para o Clube

Atlético Paranaense para a Corretora de Valores Divalpar, de Curitiba, para o Sr.

Ademir Guimarães Adur e para o Sr. Mário Sérgio Petraglia. Dr. Rosinha, é Mário
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Sérgio ou Mário Celso? Dr. Rosinha, é Mário Sérgio ou Mário Celso? Mário Celso. É

o que me consta também. Sr. Mário Celso Petraglia, no período compreendido entre

o ano de 94 até a presente data. Qual foi o montante emprestado? As dívidas foram

saldadas ou renegociadas? Em caso afirmativo para a segunda hipótese, em que

condições? Em discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação.

Os Deputados que aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado.

Requerimento do Dr. Rosinha. Inclusão de matéria extrapauta. Em discussão.

(Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Os Srs. Deputados que

aprovam. (Pausa.) Aprovado. Requerimento, com base o art. 36, inciso II, do

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, considerando a necessidade de

buscarmos o máximo de informações acerca da contratação entre Nike e CBF, seus

efeitos e conseqüências, objeto da presente CPI, a quebra de sigilos bancário, fiscal

e telefônico da empresa Figer Esporte do Sr. Juan Figer, nos últimos cinco anos. Em

discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Os Srs.

Deputados que aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado.

Requerimento de matéria extrapauta do Dr. Rosinha. Em discussão. (Pausa.) Não

havendo quem queira discutir, em votação. Os Deputados que aprovam

permaneçam como se acham. (Pausa.). Aprovado. Requerimento, do Dr. Rosinha,

com base no art. 36, inciso II, do Regimento Interno, considerando a necessidade de

buscarmos o máximo de informações acerca da contratação entre Nike e CBF, seus

efeitos e conseqüências, objeto da presente CPI, a quebra dos sigilos bancário,

fiscal e telefônico da empresa MJF Publicidade e Promoção, do Sr. Juan Figer, nos

últimos cinco anos. Em discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em

votação. Os Deputados que aprovam permaneçam como se acham (Pausa.)

Aprovado. Matéria extrapauta do Dr. Rosinha. Em discussão. (Pausa.) Não havendo
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quem queira discutir, em votação. Os Deputados que aprovam permaneçam como

se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento com base no art. 36, inciso II, do

Regimento Interno, considerando a necessidade de mais informações para o objeto

de investigação desta CPI, a quebra de sigilo bancário, fiscal e telefônico da

empresa Fênix, do Sr. Juan Figer, nos últimos cinco anos. Em discussão. (Pausa.)

Não havendo quem queira discutir, em votação. Os Deputados que aprovam

permaneçam como se acham (Pausa.) Aprovado. Requerimento de matéria

extrapauta do Dr. Rosinha. Em discussão (Pausa.) Não havendo quem queira

discutir, em votação. Os Deputados que aprovam permaneçam como se acham.

(Pausa.) Aprovado. Requeremos, com base no art. 36, inciso II, do Regimento

Interno da Câmara dos Deputados, considerando a necessidade de buscarmos o

máximo de informações acerca do objeto de investigação da presente Comissão

Parlamentar de Inquérito, a quebra de sigilos bancário, fiscal e telefônica da

Empresa Euro-América, do Sr. Juan Figer, nos últimos cinco anos. Em discussão.

(Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Os Deputados que

aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requerimento de

inclusão de matéria extrapauta do Sr. Deputado Jurandil Juarez . Em discussão.

(Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Os Deputados que

aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Requer, com base no

art. 36, considerando a necessidade de informações acerca do objeto de

investigação da presente Comissão Parlamentar de Inquérito, a quebra do sigilo

bancário, fiscal e telefônico do Clube Atlético Paranaense nos últimos cinco anos.

Em discussão. (Pausa.) Não havendo quem queira discutir, em votação. Os

Deputados que aprovam permaneçam como se acham. (Pausa.) Aprovado. Passo a

palavra ao Sr. Relator para suas considerações finais.
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O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sr. Presidente, eu queria deixar a

nossa pauta da semana que vem já estabelecida. E nós vamos ouvir a semana que

vem o ex-jogador Edinho e mais o jogador Aloísio, segundo o já estabelecido. Há

uma dúvida sobre a possibilidade do jogador Aloísio até na quarta-feira. Então, eu

queria deixar os Deputados da CPI alertados para esse fato, e se por acaso ele não

conseguir chegar na quarta-feira, nós realizaríamos na quinta-feira, de manhã, o

mesmo depoimento. Nós resolveríamos isso até amanhã a tempo de avisar todos os

Deputados da CPI.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Muito obrigado, Sr. Relator.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Sr. Presidente...

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) - Sr. Deputado Dr. Rosinha,

com a palavra V.Exa.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – Ontem, nós tivemos, aqui, nesta

Comissão, a presença do empresário Juan Figer. Perguntado a ele — anteontem —,

perguntado a ele por que a razão das liminares, ele alegou que não era ele quem

tinha recorrido ao Supremo para buscar as liminares. Então, se ele, como

empresário de esporte, deseja mesmo que seja apurado, que tudo esteja claro e

transparente, é que entramos com o pedido de quebra de sigilo das suas empresas,

porque aí aquela entidade provavelmente não defenderá uma empresa da qual elas

não são sócias. Pelo menos espero que não sejam. E para favorecer a

argumentação desta Comissão para que não corramos o risco de obter não à

liminar, solicito a V.Exa. que requeira urgência nas notas taquigráficas daquele dia e

que sejam anexadas aos nossos requerimento para não correr esse risco. Porque

somente a argumentação dada pelo próprio empresário Juan Figer quando ele não

consegue explicar o caminho que os jogadores fazem ou os documentos fazem, via
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Uruguai, já demonstra desvio, né, de dinheiro, ou seja, acaba tendo irregularidade.

Só aí já demonstra a necessidade de quebra desse sigilo. Então, é por isso que eu

solicito isso. E também nesse requerimento a imprensa, no dia, colabora muito bem

ao divulgar a lista dos jogadores que fizeram esse caminho. Apesar de eu ter

colocado já na justificativa, anexando também dois ou três artigos da imprensa, que

corroborou ao colocar o nome desses jogadores, também já dá uma boa

argumentação para que o sigilo seja quebrado e para que o STF não dê nenhuma

liminar, uma vez que, acredito, a Justiça brasileira também deseja ver tudo isso

esclarecido. E não ficar a Justiça, através de liminares, se voluntário ou involuntário,

não quero entrar no mérito, mas protegendo a evasão fiscal no nosso País.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Muito obrigado, Dr. Rosinha.

As providências solicitadas por V.Exa. serão adotadas de pronto pela Presidência,

para que o vosso requerimento seja de fato acompanhado por todas as notas

taquigráficas da inquirição do Sr. Juan Figer.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – E creio que também no do requerimento

do Deputado Jurandil...

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Da mesma forma.

O SR. DEPUTADO DR. ROSINHA – ... também viria a favorecer.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Com o mesmo procedimento.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Sr. Deputado Silvio Torres.

O SR. DEPUTADO SILVIO TORRES – Eu queria dar mais duas informações

aos membros da Comissão. A primeira delas é que o Deputado Aldo Rebelo e eu

estamos agendando pra próxima terça-feira, ou na próxima quarta-feira, um

encontro com o Ministro Carlos Velloso, do Supremo Tribunal Federal, pra levar a
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ele as nossas preocupações com os fatos que vêm ocorrendo com relação a essas

liminares, que estão, sem dúvida nenhuma, atrapalhando o nosso trabalho de

investigações. E nós queremos, inclusive, pedir uma agilização no exame da

documentação, da fundamentação que nós já fizemos, recorrendo das liminares já

obtidas por alguns depoentes que não querem dar informações sobre seu sigilo

bancário, fiscal e telefônico. A segunda informação que nós queremos dar aos

Deputados é que na tarde de hoje o Deputado Aldo Rebelo e eu vamos ao Ministério

de Esportes ter um encontro com o Ministro Carlos Meles, a pedido do Ministro, para

discutirmos questões que envolvem o esporte brasileiro, mas em especial o futebol,

e essas questões que estão sendo divulgadas pela imprensa e que o Ministro

espera contar com a colaboração da CPI. E a CPI espera contar também com o

Ministério, na ajuda do Ministério nos seus trabalhos.

 O SR. PRESIDENTE (Deputado Aldo Rebelo) – Muito obrigado, Deputado

Silvio Torres. Nada mais havendo a tratar, vou dar por encerrada a reunião. Está

encerrada a presente reunião. Muito obrigado, Srs. Deputados.


